

Fecha 01.09.2010	Sección Negocios	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

Descarta fusión

130 mdp, inversión adicional de Alestra

Monterrey • Susana Mendieta

Alestra se mantiene en el mercado concentrada en el sector empresarial bajo una administración viable, por lo que una posible consolidación con otra firma está descartada y por lo pronto anunció una inversión adicional de 130 millones de pesos.

Durante la celebración del segundo aniversario de su centro de desarrollo Sperto, en Monterrey, Nuevo León, el presidente y director general de la empresa, Rolando Zubirán comentó: "Hay un plan de viabilidad para los siguientes cinco años, no se necesita el cobijo o abrigo de una gran empresa, esto quiere decir que somos una empresa autofinanciable y rentable a los accionistas", afirmó.

Zubirán explicó que dentro de los procesos de consolidación siempre hay especulaciones, como decir que una empresa fuerte

busca encontrar algo que este en venta o remate, lo cual se ha dado en nuestro país, pero posterior a eso hay procesos más racionales de consolidación que aún no se da en este mercado.

"Estamos muy bien identificados, pero eso no quita el dedo del renglón de que si eventualmente se encontrara alguna combinación que aumente el valor agregado, sería considerada por el consejo, pero eso no está en proceso", dijo.

Actualmente la empresa mantiene una tasa de crecimiento de 25 por ciento en el mercado nacional con su oferta de servicios, la cual hasta antes de la recesión económica era de 35 por ciento.

En ese sentido, reveló que la empresa invertirá 130 millones de pesos adicionales a los mil 100 millones que invierten al año en promedio en México para el desarrollo de nuevas aplicaciones para mercados verticales. ■ M

